

EEUU: Expertos cuestionan políticas hacia Cuba y Venezuela



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 6 jul (RHC) Más de medio centenar de economistas y otros expertos en sanciones y política exterior de Estados Unidos cuestionaron este jueves los graves perjuicios causados por las medidas coercitivas unilaterales de la Casa Blanca contra Cuba y Venezuela, refiere la información fechada en Washington.

El grupo envió una carta dirigida al senador por Nueva Jersey, Robert Menéndez, en respuesta a una que él mandara recientemente a los miembros de la Cámara de Representantes de la nación nortea.

“Menéndez tiene mucho poder en la política exterior del Congreso estadounidense, ya que preside el Comité de Relaciones Exteriores del Senado”, dijo a la agencia Prensa Latina, Dan Beeton, director de Comunicación Internacional del Centro de Investigación Económica y Política (CEPR, por sus siglas en inglés), con sede en Washington, DC.

Recordó que el legislador “pertenece a una familia de exiliados cubanos, por lo que siempre ha sido muy duro con la política de Estados Unidos hacia Cuba y, en general, con la política de derechas hacia América Latina”.

“Explicó que no es usual que un senador estadounidense se encargue de enviar una respuesta no solicitada a una carta de miembros de la Cámara de Representantes dirigida al presidente”, apuntó Beeton.

“Es una muestra –señaló- del celo de Menéndez por mantener el embargo (bloqueo), y otro ejemplo de la división política entre los demócratas más conservadores, o de la ‘corriente dominante’, y la facción más izquierdista que critica las sanciones y algunas otras políticas de Estados Unidos hacia América Latina”.

El pasado 10 de mayo, la congresista Verónica Escobar, cuyo distrito se encuentra en la zona fronteriza de El Paso (Texas), envió una carta al presidente Joseph Biden, firmada por otros 20 representantes de la Cámara Baja.

En su reclamo, instaron al mandatario a levantar las sanciones a Cuba y Venezuela, en parte porque contribuyen a la emigración hacia ese país.

La carta recibió una cobertura positiva en The Washington Post, Politico, The New Republic y otros medios de prensa, incluso exfuncionarios de la administración de Barack Obama (2009-2017) condenaron estas medidas de asfixia, señalando su conexión con la migración.

Entanto, el senador Menéndez publicó una réplica en la que se opuso a las peticiones de revertir las sanciones contra ambos países, tampoco ofreció ninguna prueba, ni citó investigación alguna, para apoyar sus amplias afirmaciones de que las sanciones no están incentivando la emigración hacia Estados Unidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327626-eeuu-expertos-cuestionan-politicas-hacia-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba